

NUEVA INDUSTRIA
de la
Gran Fábrica de Mosaicos
de
Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.

 **TALLER DE CARPINTERIA**

Situado frente a la plazoleta del Pacífico en el Aserradero de Giustiniani

Fabricación de puertas, ventanas, muebles, bancas para iglesias, etc.

PRECIOS MODICOS — Teléfono No 2067

EL PURGATORIO

El protestantismo en su rebelión contra la Iglesia Católica niega varios dogmas cuya comprobación puede hacerse consultando los Libros Sagrados, resultando verídicos, y sin temor de equivocación alguna.

Entre los dogmas negados por los protestantes está el Purgatorio, alegando que la Obra de Jesucristo fue completa, etc., etc.

Los pasajes bíblicos que nos prueban la existencia del Purgatorio los hallamos en el Antiguo y en el Nuevo Testamento en la forma siguiente; Judas Macabeo expresó: «Es pues santa y saludable la Obra de rogar por los muertos para que sean libres de sus pecados. (Mac. 12, 46)

Nuestro Señor Jesucristo habló de una cárcel en la otra vida; «de que no saldremos hasta que paguemos el último cuadrante.» (S. Mateo 5:26) La Tradición uná-

nime de la Iglesia, desde el tiempo de los Apóstoles; la cual Tradición nos enseñan San Justino, Tertuliano, San Agustín y los demás Padres de la Iglesia, demostrándonos que el Purgatorio existe.

San Pablo en su epístola primera a los Corintios nos habla del Purgatorio, así: «La Obra de cada uno será hecha manifiesta; porque por el fuego será revelada, y la Obra de cada uno, cual sea, el fuego hará la prueba.

Si la obra de alguno que prosiguió el edificio permaneciere, recibirá el galardón. Mas si la obra de alguno fuere quemada, sufrirá pérdida: él, empero será salvo, más así como por fuego.» (1ª Corintios, 3: 13, 14 y 15).

Ya vemos, pues, como caen los argumentos del protestantismo consultando la palabra de Dios que es infalible, porque no se

JAMON CRUDO
JAMON CURADO
JAMON COLINADO
PARA SANDWICHES
Queso Patagrás
Queso Cainembert
Ha llegado a
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

engaña ni nos engaña, antes; por el contrario, nos dá luz, enseñándonos las Verdades eternas. En cambio el protestantismo tiene engañadas a muchas gentes con la negación del dogma del Purgatorio, engaño terrible que perjudica a las sencillas gentes que se afilian de buena fe, debido a la ignorancia y a la falta de estudio de las cosas concernientes a Dios.

Oremos por esas gentes, y por el triunfo de la Iglesia Católica sobre las puertas del infierno que, «jamás prevalecerán sobre ella,» tal como lo prometió Jesús su divino Fundador,

José Angel Lagos U.

San José, Febrero de 1931.

Palabras del famoso burro Pólux, Doctor en Economía Política

—No moriré sin ver mi día, es decir, el de la emancipación de mi desgraciada raza, que ha soportado palo y castigos de los hombres infames; nos creen aún torpes, en este siglo de los adelantos eléctricos.

—Mientras la tonta humanidad se envanece de sus triunfos aéreos con peligro de su vida, somos nosotros más seguros para el transporte de carga.

—Formaremos una respetable República, producto político de nuestros grandes estadistas porque nuestra raza es leal, trabajadora, productora y de alta moralidad.

—Somos parcos en la alimentación; pues nos conformamos modestamente con un racimo de bananos y una caña dulce al día.

—Aunque se nos maltrata y la enseñanza es raquítica, jamás hicieron bochinchas y menos protestas.

Los hombres se creen muy superiores en cuestiones de economía política, jamás economizan un céntimo; escriben grandes artículos, pura hojarasca, puramente teóricos, nada prácticos; y lo que nos causa risa, es que una simple cocinera los confunde con solo *asomarles* la piedra de moler.

—Rebajar sueldos, qué tontería! Los sueldos flacos quedan en esqueletos y los más altos se hacen más gordos.

—Sanción y justicia sociales en estos *dorados tiempos*, es pura palabrería; los bribones las aclaman para su provecho.

Heredía, 19 de febrero de 1931.

Alberto Quesada L.

ANUNCIAR ES VENDER

CONCURSO INTERNACIONAL
Kodak
de \$ 100,000 oro americano
PARA LOS AFICIONADOS A LA FOTOGRAFIA
Informes en la
LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)
Apartado 147. Teléfono 2040

No olvide
que en la Botica *La Violeta* encuentra medicinas baratas para sus enfermedades.

De Moravia

Para el CORREO NACIONAL

La nueva Municipalidad tiene los mejores propósitos de emprender varios trabajos que son en la actualidad de urgente necesidad. Ojalá que estos nuevos municipios vayan viendo trabajos que deben de iniciar, que no han sido hechos hasta la fecha por las anteriores Municipalidades y obras de reparación inmediata que clama hoy con todo derecho la pronta mirada de los ediles.

En la actualidad es de urgente necesidad que la nueva corporación se interese con la compañía de luz eléctrica para que proceda a ir cambiando los postes que conducen la corriente a este lugar, pues éstos son antiestéticos para una población como ésta. Pueden ser relevados por otros de hierro o de madera; que el gasto que este trabajo ocasiona no es crecido para una fuerte compañía, más cuando ésta no tiene competencia en este lugar ni en ninguna otro.

La carretera que nos une con la capital, está en ciertas partes abandonada completamente, el arreglo de una sección, como el resto de esta obra es de verdadera necesidad.

El kiosco de la plaza pública, que está desde hace varios años sin terminar, sería bueno que la Municipalidad se tomara interés en seguir su construcción o de lo contrario, proceder a demoler la parte construída hasta el momento, pues si esa base que hay en ese lugar público, sigue durmiendo los años, es para que se diga que este pueblo no tiene el completo deseo de las obras que van mejor al ornato céntrico de nuestro cuadrante. Bien sé, que el Gobierno actual prometió terminar esta obra, por medio del señor

Ministro de Fomento, que era en ese entonces el Lic. don León Cortés. Pero no tuvimos más, en esa fecha del ofrecimiento oficial, que el gusto de ver entre nosotros al Primer Mandatario de la Nación y a su Ministro de Fomento. Recuerdo bien que, desde esa fecha de la visita oficial, que fue muy honrosa para todos nosotros; nos hemos mantenido con la ilusión más bien forjada sobre ese deseo expresado por el Jefe del Estado y su Ministro. Esperábamos siempre que tan formal empeño gubernativo se realizara de un momento a otro. Pero en vista de que todo lo anterior fue una ilusión muy bella y que debe servirnos como un recuerdo histórico, debemos proceder con nuestros propios esfuerzos pecuniarios, para emprender y reconstruir nuestras obras.

La municipalidad puede solicitar la autorización de un empréstito, para emprender todas las obras que francamente nos hacen falta, embelleciendo e higienizando nuestro lugar que, por su posición topográfica y su clima, debemos trabajar con todo entusiasmo por colocarlo como uno de los primeros cantones que circundan la Capital.

La iglesia será en breve reparada y pintada, y para esto contamos con el entusiasmo del Sr. Cura Presbítero don Salomón Valenciano, que organizando turnos va recolectando los fondos necesarios.

Vayan para los Srs. Municipales y el Sr. Cura, mi felicitación y aplauso por los buenos deseos que tienen por nuestro progreso local.

«Espectador»

San Vicente Moravia, Febrero 18 de 1931.

Fábrica de PUROS
De EMILIO GUILLEN A.
Atiende sus PEDIDOS
Cuenta con un número de competentes empleadas del ramo.
Situada 100 varas al Oeste de «La Nueva Iberia»

Primeras Comuniones, Iglesias
Venga al Estudio Arias (Sotillo) o telefonee al número 2437. Al Oeste del Parque Morazán

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón
de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 3084 • APARTADO 927

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio

Gran oportunidad
Se vende en ₡ 2.000 una bóveda en muy buenas condiciones, a 50 varas de la puerta de entrada del Cementerio General. Está valorada en ₡ 5.000. Informes en esta Redacción. Teléfono 3131.

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos. — LIBRERIA ALSINA Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Cuando...

Cuando estés triste, anda a buscar a Jesús, habla con Jesús, acompaña a Jesús, preséntale tus quejas ante Jesús.

Cuando estés vacilante en el partido que debas tomar, empujado por intereses contrarios, anda en busca de Jesús, apodérate de Jesús en la Comunión, trata las cosas con Jesús, y todo saldrá bien.

Cuando veas que no se te hace justicia, que se te traiciona, que se traducen mal tus más puras intenciones, que tus esfuerzos por el bien de otro se miran como fruto de egoísmo, encamina tus pasos hacia la morada de Jesús, arrójate confiado a los pies de Jesús Sacramentado, vacía tu corazón en su Corazón, y te vendrá la resignación a los decretos de lo alto, y se afirmará en ti la persuasión de que hay Uno que no se equivoca, Uno que acierta siempre, Uno que, según el pueblo, «con líneas torcidas hace cosas muy rectas.»

Cuando te fuere dado contemplar el triunfo aparente de los malos, y la humillación y menoscabo de los buenos, levanta los ojos al cielo, repite con el poeta:

*No apagarás mi fe, tú, la Malicia:
Tras de la tumba está toda justicia.*

Sam

Variegata

—¿Puedo yo, sin pecado, guiarme por los avisos que se me dan en algunos sueños?

—Para que nuestra respuesta tenga más autoridad, la tomaremos de un lugar muy alto:

«No cabe duda que en la Escritura hay ejemplos de sueños enviados por Dios (Daniel, IV, 5; Génesis, XII); pero son raros. En estos casos, el discernirlos es gracia y don de Dios concedida a quien El quiere; así que no está en mano de cualquiera el interpretar los sueños o predecir el porvenir; son, pues, simplemente unos *viviaores de oficio o estafadores* los que se dedican a explotar la ignorancia o credulidad del pueblo sencillo, y el consultarlos está prohibido severamente en la Escritura» (Notas a la Biblia de la Rev. Cat. de Las Vegas, N. M., E. U.)

Un Rey oriental se halló en un camino con un caballero, ricamente vestido, que respiraba majestad por todas partes, acercóse para preguntarle:

—¿Quién eres tú?

—Un esclavo.

—¡Esclavo, y con tan rico atavío!...

—Es que sirvo a un Monarca sumamente, infinitamente rico y generoso.

Es algo que todos en su casa deben tomar

Porque es un magnífico reconstituyente, como dice uno de nuestros médicos.

El HEMO-TROFAN fortifica el organismo. En las convalecencias, debilidad general, anemias y paludismo, lo verdaderamente eficaz es el HEMO-TROFAN.

Ahora mismo, pase a la BOTICA y compre un frasco de HEMO-TROFAN. Una vez que lo haya probado, Ud. mismo se convertirá en su mejor propagandista. Recuérdelo bien: HEMO-TROFAN.

—¿Qué curioso! ... ¿Y quién es ese Monarca?

—Jesucristo, Rey de los Reyes, y Señor de los señores.

—¿Y ya has tenido el consuelo de formar un discípulo de buena propaganda?

—¡Oh, sí! ... Oye este caso reciente: Con las manos llenas de carbón vi llegarse a mí un rapaz, como de doce años; su mirada franca y semblante satisfecho pregonaban que algo bueno iba a decir.

—¿Las manos negras, el traje blanco manchado de carbón César?

—Fue por la gloria del Amo, señor...

—¿Y qué hiciste?

—He escrito 33 veces, en las piedras de la calle, estas palabras, que copié de la hojita que me regaló usted:

AQUEL QUE SE SALVA, SABE: EL QUE NO, NO SABE NADA.

«Llegué cierta vez a mi casa, y hallé que mi señora y mis cuñaditas estaban llorando; interrogadas, se me dijo:

«Acaba de salir de aquí aquel Padre Franciscano; vió sobre el canapé unos figurines, que hojeaba nuestro Atoñín; se los pidió, casi se los arrebató de las manos; los puso sobre un estante alto; quedóse un momento recogido, y me dijo:

«Señora, señora! por el amor de Dios! no deje estas estampas al alcance de sus niños...»

—Si son niños, Padre...

—Pues, no se empeñe Ud. en que dejen de serlo, lo más temprano que se pueda... Yo, fui niño, estudiante, joven de sociedad, Sacerdote y confesor: sé, pues, porqué lo hago... Si alguna duda le queda, pregunte a su marido...

—Marcela, el Padre tiene razón...»

(Figúrate un figurón de un figurín figurando figuras "finas" en aquellos que son figuras de Cristo: Satanás transfiguró tantas figuras, para desfigurar a tantas almas...)

Dr. Tijeras

Anunciar

es vender

En Heredia encontrará Ud. el

Gabinete Dental Eléctrico

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

Unidad Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces, lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores.

Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$ 20 00.—Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del señor Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia.—Teléfono No. 34.—A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

La reorganización económica de Costa Rica

La labor árdua de reorganización, de orden, de economías en que el gobierno de la República está empeñado, con el concurso decidido del Congreso Constitucional, dará con seguridad excelentes frutos, que irán siendo más abundantes, a medida que ella se complete y repercuta en los negocios. El equilibrio del presupuesto, y la parcial desaparición del déficit pendiente, gracias a los recursos que el crédito interno y externo va proporcionando a la Administración Pública, tienen que hacerse sentir favorablemente en la economía nacional. Y por otra parte, existen en el país riquezas inexploradas, especialmente las textiles, las minas de plata, cobre y quizá de petróleo, que creemos existen sin duda alguna, que al ponerse en activa producción serán la base del resurgimiento económico.

Sin aventurar predicciones, que resultarían en extremo arriesgadas, si podremos contemplar con excesivo pesimismo la iniciación del nuevo año, que puede marcar el principio de una nueva era o época de progreso para el país, siempre que éste continúe guiándose por la cordura y la serenidad de que ha dado admirable muestra en las graves circunstancias que le ha tocado atravesar.

Además de esto, si agregamos que al frente de la Secretaría de Finanzas y Crédito Público, se encuentra un estadista de la talla moral e intelectual de don Tomás Soley Güell, quien es un notable experto en materias económicas, podemos dar de contado que el país se encarrilará pronto por senderos de prosperidad e independencia, que culminarán seguramente en una tangible y ostensible culminación que se levantará como un sol en el cenit azul de nuestras Finanzas Nacionales, trayendo la felicidad y el bienestar de las clases proletarias que tanto han sufrido por la falta de trabajo en estos últimos días.

La Providencia Divina guíe los pasos de nuestro Secretario de Estado en los Despachos de Finanzas y Crédito Público, don Tomás Soley Güell, para que el mayor acierto lo favorezca en sus empeños de reconstrucción de la Hacienda Pública y su magno proyecto de la Cédula Personal sea un hecho para el aumento de las rentas nacionales y así se haga contribuir a las clases pudientes del país que son muchas, y de este modo la holgura reine en el gobierno, que tiene que atender muchos compromisos de índole financiera, como son las deudas exteriores, el fomento de la república, y el pago mensual

Siga Ud. en la cuarta plana

Nota administrativa

A los Agentes que tienen cuentas sin liquidar, les rogamos enviarnos sin pérdida de tiempo los saldos que corresponden a la empresa.

La demora nos causa grandes perjuicios, toda vez que nosotros tenemos compromisos financieros que satisfacer a plazo fijo.

Rafael Meza - Cirujano Dentista

ha trasladado su oficina al local situado 225 varas al Norte de El Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela

— TELEFONO 4215 —

Colegio Seminario

La matrícula de este Colegio queda abierta desde el viernes, 20 de febrero de 8 a 10 a. m. y de 2 a 4 p. m. Las clases principiarán el miércoles, 11 de marzo a las 8 horas.

Colorantes SUNSET

20 colores distintos



Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

La llave del éxito en todo negocio es el anuncio

La reorganiza. Jubileo de Oro de Sor Marie Gúdula de Sión

Viene de la tercera plana de los servidores de la misma, que son tantos, entre los cuales hay muchos de una importancia grande cuya misión es meritisima, como son los maestros de Escuela y los Profesores de Estado, que merecen to la clase de consideraciones y de ningún modo debe atrasárseles sus sueldos.

Ojalá entre el país en una verdadera era de resurgimiento económico, y la dicha con la prosperidad corran parejas para bien de todos sus habitantes!

JALÚ

San José, fbro. de 1931

El regreso de...

(Viene de la primera plana) sar con mayor fuerza, con un entusiasmo digno de católicos y de marianos, cada obra iniciada, alentados siempre por la fe y por la caridad.

Mas, si es verdad que el éxito de nuestras fatigas no depende de nosotros, si es a Dios Nuestro Señor a quien corresponde juzgar ya en esta vida nuestras obras haciéndolas prosperar o no conforme a sus juicios inescrutables, quedamos a nosotros sólo el trabajar sin descanso, para atraer la bendición de lo Alto.

¡Oh, qué hermoso espectáculo el de los Caballeros Marianos que desde 1913 vienen trabajando por consolidar más y más en Costa Rica el Reinado de Jesucristo y de su Santísima Madre! ¡y cómo hemos sentido la protección del Cielo, viendo crecer y florecer muchas de nuestras iniciativas!

Que este pensamiento le anime a Ud., querido Caballero, para tornar de nuevo, con toda puntualidad, a la misa dominical, siendo en todo fiel observante de nuestras Reglas marianas. Que al reanudar las labores nuestra Sociedad, tenga yo la alegría de volverle a ver en cada uno de sus actos. Así, nuevamente unidos, trabajando y orando, presididos en todo por la Santísima Virgen, contribuiremos grandemente al afianzamiento del mejor de los reinos: el de Jesucristo

El sábado venidero, 28 de los corrientes, cumple Sor Marie Gúdula de Sión 50 años de haber profesado en la Comunidad donde ha desarrollado sus actividades de religiosa y de educadora.

Sor Marie Gúdula es de nacionalidad francesa y llegó a este país en 1881, dedicándose a dar clases de música, particularmente de piano, violín y mandolina.

Salió para Europa en 1911, permaneciendo en el viejo continente unos meses y regresando luego a Costa Rica, para continuar en sus labores del magisterio.

Volvió a Europa en 1922 y regresó otra vez a nuestro país en 1924, tomando nuevamente a su cargo la asignatura de música

Viaje del explorador francés

Desde hace algunos días se encontraba en esta capital un explorador francés llamado Louis Bouvier, quien pretende dar la vuelta al Globo terráqueo.

El itinerario que lleva dicho explorador es el siguiente: Africa francesa, Brasil, Amozonas, Perú, Colombia, Panamá, Costa Rica, Nicaragua, El Salvador, Méjico, San Francisco, Asia y Europa.

Monsieur Bouvier está aún joven, y habla además del francés otros idiomas; es persona ilustrada y según nos dijo en una conversación que sostuvimos con él en el hotel que se hospedó, que su viaje al rededor del mundo obedece a estudios geográficos, físicos, meteorológicos, agrícolas y etnográficos, con el objeto de escribir un libro importante bajo los auspicios del gobierno francés, quien ayuda pecuniariamente

en nuestras almas y en nuestra amada patria.

Con muestras de alta estima, le saluda su Affmo. S. S. y Capellán,

E. KESSELHEIM,
Director

en el Colegio de Sión. En el desempeño de tal asignatura ha revelado siempre su competencia, captándose la estimación y cariño de sus discípulas.

Con motivo del Jubileo se celebrará el mismo sábado una misa en la Capilla del Colegio, a las 6.45 hs.

"Correo Nacional" que estima bastante la labor que hacen las Reverendas Madres de Ntra. Señora de Sión, en el Colegio que regentan en esta ciudad, labor altamente beneficiosa para la Sociedad capitalina, de la cual muchos elementos se han educado en las aulas de ese Colegio, siendo hoy honorables matronas que constituyen hogares por mil títulos cristianos y que honran a la sociedad en que viven, se complace altamente en enviar un atento y a la vez respetuoso saludo a Sor Marie Gúdula, deseándole muchos años más de vida al lado de sus hermanas de comunidad.

Cumpleaños

El lunes 23 del corriente celebró su cumpleaños la honorable y católica señora doña Isolina Fallas v de Díaz

Sabedores de las muchas virtudes que adornan a doña Isolina, de su buena voluntad y esfuerzo, patentes en todas las obras que tienden al provecho de la buena causa, nos complace en reconocerlo aquí, celebrando junto con sus hijos, nietos y amistades su cumpleaños.

Tenga la distinguida señora mucha ventura personal

Le compramos sellos usados de correo de Centro América. — Ofertas a G. V. C., apartado de correos 1087, San José.

al explorador; nos dijo que sus creencias son netamente católicas y abomina todas esas doctrinas funestas del comunismo, anarquismo y nihilismo.

El viernes por la vía del Pacífico partió el señor Bouvier para Nicaragua.

ANUNCIAR ES VENDER

La inauguración de las artísticas ventanas de la Iglesia de La Soledad

El domingo venidero se verificará en la Iglesia de La Soledad la inauguración y solemne bendición de las hermosas y artísticas ventanas traídas por el progresista Sr. Cura de esa parroquia, M. I. Dr. don Carlos Borge C., por medio de la casa Federspiel y C^a.

Son 38 ventanas—3 grandes, 4 medianas y 26 pequeñas, más

5 linternillas.— Ya colocadas cuestan más de ₡ 24 000.

La ceremonia empezará a las 10 horas, con el recibimiento del Excmo. Sr. Arzobispo.

Un conjunto de artistas cantores y de orquesta figurará en el acto, con varias participaciones en el programa.

En la tarde, a las 2, habrá confirmación por el Excmo. Prelado Metropolitano.

Nos es muy grato felicitar al M. I. Dr. Borge por haber logrado realizar tan importante mejora en el ornato de su templo parroquial.

YA ES COSA DISTINTA.

Hubo una época en que los estudiantes de medicina creían que había tantas distintas enfermedades como existen órganos y partes en el cuerpo. Tan torpe error sólo podía conducir a los más funestos fracasos, pues la verdad es, que el cuerpo constituye una sola máquina, y lo que afecta a una parte de ella con más o menos fuerza ataca a todas las demás. Así sucede que un solo remedio o tratamiento puede aliviar y curar una gran variedad de afecciones, o lo que aparezca como una variedad, pero que es verdaderamente el resultado o manifestación en distintas formas del mismo mal. Veamos, por ejemplo, una lista de enfermedades como la siguiente: Anemia, Escrófula, Debilidad General, Afecciones de la Sangre y de los Pulmones, Influenza, etc.; bastante formidable parece, y, sin embargo, la PREPARACION de WAMPOLE pronto alivia los peores de estos casos, y de una manera absoluta ayuda a muchísimos que han sido desahuciados por los médicos. La razón de esto se encuentra en su poder sobre las funciones digestivas y asimiladoras. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El Dr. S. J. Aguilera, de Panamá, Panamá, dice: "Felizmente conozco los buenos efectos de la Preparación de Wampole en los organismos debilitados por catarras epidémicos y febriles." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

Luctuosa

El viernes próximo pasado falleció en esta ciudad el conocido obrero don Clemente Rodríguez Mena, hijo de la conocida industrial doña María Mena v. de Rodríguez, también fallecida.

La muerte del señor Rodríguez Mena fue inesperada, aun cuando se encontraba enfermo, pero no de tanta gravedad, sin embargo de un momento a otro se empeoró y su muerte fue inevitable, no obstante los solícitos cuidados de la familia.

Nuestro más sentido pésame a su esposa, hijos y demás familia, deseándoles resignación cristiana.

Se venden dos casas

Por motivo de viaje se venden dos casas en Aranjuez construídas con magníficas maderas, ambas producen cien colones mensuales de alquiler. Dando mil quinientos colones al contado y el resto en mensualidades de setenta colones durante 14 años.

Para mayores detalles dirijase a Eduardo Montealegre C. Ap. 871, San José.

Jardinería "La Florida"

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y la línea F. C. Pacífico. TRABAJOS ARTISTICOS = TEL. 2604

Anuncie en este diario

Si Ud. quiere economizar en los trabajos de tipografía ENCARGUELOS en la

Imprenta San José

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA